

Artículo de opinión

Las páginas editoriales de los periódicos, tanto impresos como en línea, son muy populares entre los lectores. Los artículos de opinión son más largos que las cartas al editor y brindan la oportunidad de profundizar más en los asuntos. Un artículo de opinión es su oportunidad de influir en las opiniones, influir en las políticas y resaltar el trabajo que usted o su organización están realizando para apoyar los derechos de las víctimas de delitos. Una forma de desarrollar un artículo de opinión es investigar la cobertura de delitos locales y asuntos importantes en su comunidad. Por ejemplo, ¿su comunidad ofrece servicios para víctimas de trata de personas? ¿Cómo beneficiaría a su comunidad una colaboración entre las fuerzas del orden público y las agencias de servicios a las víctimas? Utilice o adapte el artículo de opinión de muestra en la página siguiente o cree el suyo propio para resaltar un asunto local de su comunidad.

Cinco elementos de un artículo de opinión que llama la atención

- Sea persuasivo. Incluya las últimas investigaciones y estructure un argumento o fundamento lógico.
- Tenga confianza. Usted es el experto en este campo.
- Manténgase actualizado sobre eventos relacionados y las conversaciones culturales sobre ellos.
- Utilice un lenguaje sencillo que una amplia audiencia pueda entender.
- Limite su artículo a 800 palabras o menos.



**Opciones, servicios y
esperanza para los
sobrevivientes del crimen.**

Modelo de artículo de opinión (455 palabras)

Aquí hay una verdad simple: es posible que usted no sepa cómo apoyar a un amigo, familiar, colega o conocido si le cuentan sobre un delito cometido en su contra.

Cada año, millones de estadounidenses son víctimas de delitos. Solo en 2022, hubo 6.6 millones de victimizaciones violentas contra personas de 12 años en adelante y 13.4 millones de delitos contra la propiedad, [según la Oficina de Estadísticas de Justicia](#).

[Ingrese aquí cualquier estadística local].

Pero eso está lejos de ser el panorama completo. Muchos sobrevivientes no cuentan de inmediato (o a veces nunca) lo que les sucedió. Las razones son increíblemente personales. Pueden percibir que compartir lo que les pasó solo empeorará las cosas —especialmente en situaciones en las que existe una amenaza constante de daño físico, psicológico o financiero. Este puede ser un temor especialmente poderoso si el autor del delito es un familiar, amigo, pareja íntima, jefe, líder religioso u otra persona que tiene un profundo impacto en la vida diaria de la persona. Los sobrevivientes pueden temer que no los tomen en serio o que no reciban la ayuda que necesitan, sentimiento que puede verse exacerbado por barreras culturales o idiomáticas, o por la desconfianza en el sistema de justicia penal. Es posible que les preocupen las represalias por denunciar su victimización, ya sea por parte de la persona que les hace daño o de las autoridades.

Cuando un sobreviviente se acerca, debemos escucharlo, sentir empatía y estar preparados para ayudar. Con quién el sobreviviente comparte, cómo, cuánto y cuándo depende totalmente del sobreviviente. Podemos dar testimonio cuando un sobreviviente comparte su experiencia.

Ahora pregúntese: ¿Está preparado para ayudar a un sobreviviente de un delito? Si no lo está, ¿cómo se preparará? Y si lo está, ¿cómo ayudará a educar a otros en su comunidad sobre cómo estar preparados?

[Ingrese recursos locales o regionales pertinentes].

El tema de la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen de este año es precisamente ese: ¿Cómo ayudaría usted? Opciones, servicios y esperanza para los sobrevivientes del crimen". [Nombre de la organización] se enorgullece de unirse a otras personas en todo el país del 21 al 27 de abril en un compromiso para promover la concientización sobre el apoyo, los servicios y la esperanza para los sobrevivientes del delito en esta comunidad y en todo Estados Unidos.

[Ingrese una oración, si es relevante, sobre cualquier iniciativa local que su organización esté organizando o promoviendo junto con la NCVRW].

La celebración de este año no es solo un momento para reconocer el trabajo vital de los profesionales y voluntarios que ayudan a las víctimas y para crear conciencia sobre los derechos y servicios a las víctimas, es un desafío para las personas y los servicios de nuestra comunidad para crear entornos seguros para los sobrevivientes del delito. Es una forma de recordarles a los sobrevivientes que no están solos. Y es un llamamiento a la acción de que cualquiera de nosotros podría ser quien pueda brindar una esperanza que potencialmente salve la vida a alguien que lo necesita.

**Opciones, servicios y
esperanza para los
sobrevivientes del crimen.**

